



AJUNTAMENT DE CALVIÀ
MALLORCA



Govern
de les Illes Balears
Conselleria d'Economia,
Hisenda i Innovació



MINISTERIO
DE INDUSTRIA, TURISMO
Y COMERCIO



calvià DIGITAL
ILLES BALEARS



PROGRAMA
CIUDADES
DIGITALES

escoles en xarxa

Una nueva herramienta de comunicación
entre el centro escolar y las familias



escoles en xarxa

Una nueva herramienta de comunicación entre el centro escolar y las familias



¿qué es?

Escoles en Xarxa es una iniciativa del proyecto Ciutats Digitals Illes Balears que se fundamenta en el uso de las nuevas tecnologías para complementar la comunicación que se establece entre los centros escolares y las familias, con sistemas nuevos que generen más posibilidades de participación de los padres y madres en el proceso educativo de sus hijos.

Ciutats Digitals Illes Balears es un proyecto que tiene como objetivo la promoción e implantación de la Sociedad de la Información en las Illes Balears. Se enmarca en el programa “Ciudades Digitales” que promueve el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio con la participación de la Conselleria d’Economia, Hisenda i Innovació, el Consell Insular de Mallorca, el Consell Insular d’Eivissa i Formentera, el Ajuntament de Calvià y el Ajuntament de Formentera. Esta actuación ha contado con la colaboración de la conselleria d’Educació i Cultura. Esta actuación ha contado con la colaboración de la Conselleria d’Educació i Cultura.

¿qué pretende?

- Aumentar la comunicación entre el centro educativo y las familias.
- Mejorar las actitudes de participación y colaboración de las familias con la educación de sus hijos.
- Posibilitar experiencias didácticas innovadoras basadas en el uso de las TIC en el centro.
- Reforzar el concepto de comunidad escolar de todos los miembros de la misma.

¿cómo funciona?

A través de Internet los padres acceden a un sitio web en el que, tras introducir su contraseña, pueden consultar de una manera fácil y sencilla datos escolares de sus hijos/alumnos.

- Información institucional del centro escolar.
- Agenda de exámenes, celebraciones, reuniones, etc.
- Contenido de las materias que estudian sus hijos, de los horarios de tutoría de sus profesores, de las fechas de exámenes, de las salidas programadas, etc.
- Comunicación del rendimiento académico de su hijo, de la asistencia, comportamiento y notas.

¿a quién va dirigido?

En una primera fase experimental, al profesorado y a las familias de los alumnos de los centros educativos de Calvià y Formentera.

¿qué beneficios reporta

Que el profesorado y las familias de los alumnos cuenten con un nuevo canal de comunicación mediante el cual pueden mantener una comunicación más fluida, a la vez que exhaustiva, en relación al proceso educativo de sus alumnos o hijos.

Más información: <http://ciutatsdigitals.ibit.org>